
 

１学期が終わりました 明日から夏休みです 

今日で、令和４年度の１学期（授業日数：７２日）が終了しました。４月当初は

感染拡大状況からＰＴＡ総会を中止するなどの対応となりましたが、それ以降は感

染状況が比較的落ち着き、部活動の大会やさまざまな学年行事などを、感染症対策

を講じながら無事実施することができました。保護者の皆様のご理解とご協力に心

より感謝申し上げます。しかし、現在、より感染力が強いとされるＢＡ.５により、感染者数が急拡大し

ています。明日からの夏休み、何よりも安全と健康第一で、充実した休みにしてほしいと願っています。 

 

７月 22日１学期終業式校長講話  要旨   

     

大谷翔平選手に学ぶ ～一生懸命と振り返りの継続～ 

明日から 31 日間の夏休み、ただ時を過ごすのか、それとも時を積み重ね  

るのかによって 31 日後の結果が変わってきます。 

そこで皆さんに一つ提案があります。 

それは「一生懸命と振り返りの継続」です。 

７月 18 日、大谷翔平選手のインタビューのテレビ番組を見ました。番組の終盤、大谷選手は、次の

ように語っていました。 

「小さい頃から野球を始めて、ここまで何も変わらずにやってきたつもりです。一日一日重ねるた

びにすごく足りないところが見えてきます。（でもそれは）もっともっとうまくなっていければいい

んだというただそれだけのことじゃないかな。まだまだうまくなれるということを感じさせてくれる

ので、やることがまだまだたくさんあることはすごく幸せなことじゃないか。」 

私は、この言葉に、大谷選手の成功の理由があると感じました。 

子どもの頃の大谷選手はそれほど目立った選手ではなく、本人も「自分よりすごい選手はたくさん

いた」と話していましたし、野球の監督でもあった彼の父親も「まさかプロの選手になるとは」とい

う驚きだったと話していました。大谷選手に類い希な身体能力や運動神経があるのは確かなです。で

もそれはそれとして、大谷選手は子どもの頃から 

「自分にできることを続けてやる。一生懸命やる。そして振り返り、失敗や挫折を自分の足りない

ところやこれからやることと受け止め、また自分のできることを一生懸命やる」 

これをずっと続けてきたのです。それによって彼はトップリーガーに成長しました。そして誰もま

ねできない一流選手となった今もこの姿勢を続けているのです。 

彼の運動神経や身体能力はまねできないとしても、彼の一日一日の「一生懸命と振り返りの継続」

というシンプルな取組は、簡単ではないかもしれませんが、見習うべき姿勢であり、私たちにもでき

そうだと思いました。 

大谷選手は、子どもの頃、毎日父親と野球ノートで野球について「一生懸命」という言葉をもとに

振り返りをしていました。 

皆さんも勉強、部活、家での過ごし方、何でもいいのです。自分がこうなりたいということについ

て、この 31 日間、「一生懸命取り組み、その日に振り返る。そして次の日、振り返りを生かしてまた

一生懸命取り組む」この積み重ねを続けてみてください。 

皆さんの一生懸命を積み重ねた成果と課題が２学期の始業式に聞けることを楽しみにしています。 
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いじめ見逃しゼロスクール集会  6 月 28 日 
 風雄会主催のいじめ見逃しゼロスクール集会が行われました。始めにパワー

ポイントでいじめの定義や現状について説明があり、その後、今町小中学校合

同いじめ見逃しゼロスクール宣言の内容に基づく交流活動や友達のいいところ

見つけ、具体的な場面でのとるべき行動を考えることなどを行いました。 

 

各学年の総合的な学習の時間の様子  
  

 

 

 

 

 

 

 

            

体育祭の活動開始 スローガンは「勇往邁進」 
今年の体育祭は、9 月 10 日（土）実施予定です。１

年生が３クラスのため１年生は学年でＡ，Ｂの２グル

ープに分け、学年ごとに抽選し右のように軍分けがさ

れました。７月 20 日に結団式が行われ、体育祭のスローガンが発表されました。今年のスローガンは「勇

往邁進～一人一人が心を一つに～」、体育祭成功に向け生徒一人一人が全力を尽くします。 

 

新潟県総合体育大会 7 月 16・17 日  

今町中学校からは水泳で２名の選手が３種目で出場しました。 

男子 200ｍバタフライ 全体 15位  

女子 100ｍ平泳ぎ   全体 16位  

女子 200ｍ平泳ぎ   全体 14位  

決勝進出はなりませんでしたが、２選手とも１・２年生。新人大会や次

年度につながる力泳でした。 

 

第２回学校運営協議会、民生委員・児童委員との小中連絡会  
７月 14 日、第２回の今町中学校学校運営協議会が開催されました。今

回は、学校から校長、各学年主任より１学期の学校の活動や生徒の様子

について説明しました。また 10 月 22 日に開催予定の風雄祭の方向性に

ついて意見交換するなど今後の会の活動について話し合われました。 

 ７月 15 日には、民生委員・児童委員と今町小中学校連絡会が行われま

した。民生委員・児童委員の皆さまは、地域の子どもや子育て家庭の相

談・支援等、地域のために活動していただいております。加えて、今町   【第２回学校運営協議会】 

中学校は朝のあいさつ運動でもお世話になっております。連絡会では、小中学生の登下校の様子や地域で

の様子が話題となりました。 

 

７月７日、１年生は見附ま

つりの民謡流しの参加に向

け、見附商工会女性部の方々

を講師にお招きし、「見附小

唄」「見附音頭」の踊り方を

練習しました。生徒の飲み込

みの早さに驚かされます。 

７月６、７日の２日間、２年生

は、今町の事業所の協力のもと職

場体験を行いました。働くことの

大変さや意義とともに、社会に出

たとき、コミュニケーションの大

切さを実感することができまし

た。（写真は小林楼での体験の様子） 

 

３年生は、７月６日に県内の

大学や専門学校を見学する上

級学校訪問に行ってきました。

将来の進路実現に向け、高校だ

けでなくその先をイメージす

ることができました。（写真は

明倫短期大学の訪問の様子） 

紅軍・・・１年Ａ、２年１組、３年１組 

青軍・・・１年Ｂ、２年２組、３年２組 

 


